
SEDUTA CONSILIARE N° 2 del 30 GENNAIO 2025 

 

L’ordine del giorno prevedeva la discussione dei seguenti punti: 

 

1. odg. - GENERALI  

- Approvazione verbale seduta consigliare del 15 gennaio us; 

- Ricorso Regolamento elezioni Ordini. Aggiornamento. Rel. la Presidente 

 

2. odg. - FEDERAZIONE 

 - Relazione arch. Stress: riunione DCR 16 gennaio.   

 

3. odg. - CNAPPC   

 - Deleghe partecipazione CNO. Roma. 20 e 21 febbraio; 

 - Incontro G.O. Pari Opportunità. Roma, 23 febbraio. Rel. arch. Ferrario (collegata on line) 

 

4. odg. - ALBO  

- Variazioni Albo. Re-iscrizione arch. Alessandro Cavazza; Cancellazione per dimissioni arch. 

Melchiorri Gilberto; 

 

- INARCASSA – PREVIDENZA 

 

5. odg. - DEONTOLOGIA 

- … omissis… Chiarimenti su attività svolta. Aggiornamenti. Rel. la Presidente 

- arch. … omissis…... Quesito Partecipazione Bando concorso. Incontro con iscritta (h 

17,00). Rel. arch. Trevisan 

 

6. odg. - PROFESSIONE        

- Relazione Incontro AAA del 17 gennaio. Rel. arch. Trevisan e arch. Tagliati; 

 

7. odg. - PARCELLE E COMPENSI 

    -  Visura parcelle; 

 

8. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

 - Approvazione mandati pagamenti; 

 - Approvazione report consiglieri; 

 - Rinnovo associazione INU 2025; 

 - Richiesta esonero quota 2025 per maternità. Arch. I. Rotondi 

 - Preventivo abbonamento piattaforma Votafacile.it / Convenzione CNAPPC con Skyvote; 

 

9. odg. - FORMAZIONE E LAVORO 

     - Valutazione certificazioni cfp sul PortaleServizi.cnappc.it; 

     - arch. … omissis…. Richiesta esonero formazione anno 2025 

     - API. Richiesta di accreditamento Seminario “Il codice degli Appalti”. 21 febbraio 

     - Convenzione con e_Train per offerta corsi di formazione; 

     - Evento formativo “Riaprire i Navigli”. 22 febbraio. Rel. Cons. Bosco 

 

- BANDI E CONCORSI 

- INFORMAZIONE 

 

10. - ATTIVITA’ CULTURALI 

    -  Rel. incontro con architetti Studio G1 Novara. Rel. la Presidente e Cons. Bosco; 



    -  Libro e Convegno Boca. Aggiornamenti. Rel. Cons. Bosco; 

    -  Ciclo conferenze. 2025. In collaborazione con il Museo del Paesaggio. Rel. arch.Spicone 

    - Ass. La Torre Mattarella. Richiesta patrocinio al Convegno "Proteggere il suolo per  

       proteggere il futuro". Galliate, 20 febbraio; 

 

10. odg. - COMMISSIONI 

    -  Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti; 

 

11. odg. - VARIE 

    -  Acquisto Laser Scanner. Rel. arch. Trevisan; 

    -  arch. Paolo Colombo. Richiesta inserimento elenco collaudatori; 

    -  Impresa Airoldi: richiesta terna collaudatori; 

    -  Arch. … omissis….: richiesta utilizzo sede di Novara 

    -  Arch. … omissis…. richiesta utilizzo sede di Verbania 

     -  Varie ed eventuali.  

 

Presenti: Ferraris, Cornalba, Bosco, Savino (on line), Spicone, Stress, Tagliati (on line), Trevisan e 

Vallino. 

Assenti: Conagin e Silvani. 

 

Presente il Revisore rag. Roberta Angelè. 

 

 

ELENCO DELIBERE 

 

1/2/2025: Approvazione Verbale seduta consigliare del 15 gennaio 2025. 

Il Consiglio delibera di approvare i verbali della seduta consiliare del 15 gennaio 2025. 

 

2/2/2025: Ricorso Regolamento elezioni Ordini. Aggiornamento. Rel. la Presidente 

Il TAR ha fissato l’udienza per la trattazione del ricorso per il 28 maggio 2025; non ha però sospeso 

le attività ordinarie e straordinarie dell’Ordine, quindi anche le elezioni. Gli avvocati consigliano di 

non indire le elezioni, deliberando (o meglio prendendo atto del contenzioso in atto a livello 

nazionale) in consiglio una prorogatio in maniera cautelativa. 

L’Ordine di Caserta, che dovrebbe indire le elezioni entro il 07/02, ha riferito che non lo farà. In tal 

modo farà da “cavia”: vedremo quali saranno le conseguenze di questa scelta consigliata. 

Gli avvocati faranno un altro passaggio al TAR impugnando la circolare del CNA in cui minaccia il 

commissariamento nel caso in cui gli Ordini Provinciali non indicano le elezioni nei tempi stabiliti. 

In sede della prossima Assemblea di bilancio verrà fatto un piccolo excursus di quello che sta 

succedendo, informando gli iscritti che le elezioni verranno indette quando la situazione sarà più 

chiara (anche sulla base del caso di Caserta); ma che il nostro termine è il 04/05/2025. Andrà 

specificato che l’interesse del Consiglio non è quello di prorogare un mandato, ma di non sprecare 

fondi per elezioni che potrebbero essere annullate. 

Il Consiglio delibera pertanto di sospendere la procedura per le indizioni delle elezioni. 

 

3/2/2025: Deleghe prossima CNO. Roma, 20-21 febbraio. 

Come anticipato nella precedente seduta consigliare, il Consiglio delega oltre la Presidente, i 

Consiglieri Bosco, Stress e Tagliati a partecipare alla prossima Conferenza Nazionale degli Ordini, 

che si terrà a Roma i prossimi 20 e 21 febbraio. 

 

4/2/2025: Variazioni Albo. Re-iscrizione arch. Alessandro Cavazza; Cancellazione per dimissioni 

arch. Melchiorri Gilberto; 



Il Consiglio, preso atto della richiesta ricevuta e verificata la congruità della documentazione allegata, 

delibera la cancellazione per dimissioni dell’arch. Gilberto Melchiorri. 

 

Il Consiglio, preso atto della richiesta ricevuta e verificata la congruità della documentazione allegata, 

delibera la re-iscrizione dell’arch. Alessandro Cavazza al n° 1841 sez. A/a. 

 

5/2/2025: Valutazione certificazioni cfp sul PortaleServizi.cnappc.it. 

Esaminate le richieste di autocertificazione di crediti formativi professionali inviate dagli iscritti 

attraverso la piattaforma portaleservizi.cnappc.it, il Consiglio, delibera di confermare o esprimere 

parere contrario alle richieste di cfp così come da riepilogo in mano alla Segreteria. 

Non vengono autorizzate le richieste di accreditamento dell’arch. … omissis… (corso inerente 

l’attività di insegnante) e … omissis…. (il corso di inglese è stato fatto da una scuola che non aveva 

chiesto l’accreditamento del corso).  

 

6/2/2025: Arch. … omissis….. Richiesta esonero formazione anno 2025. 

Vista la richiesta, verificata la congruità della documentazione presentata (timbro già depositato 

all’Ordine), il Consiglio delibera di concedere l’esonero dalla formazione all’arch. … omissis… (per 

non esercizio della professione) per l’anno 2025. 

 

7/2/2025: API. Richiesta di accreditamento Seminario “Il codice degli Appalti”. 21 febbraio 

Vista la richiesta, valutato il programma, il Consiglio delibera di concedere il patrocinio al Seminario 

“Il Codice degli Appalti. Le novità del Decreto Correttivo e l’evoluzione della normativa” 

organizzato da API – Collegio Costruttori Unionedili di Novara, VCO e Vercelli, che si terrà a Novara 

il prossimo 21 febbraio. 

Agli iscritti che parteciperanno al Seminario verranno riconosciuti n. 3 cfp. 

 

8/2/2025: Convenzione con e_Train per offerta corsi di formazione. 

Il Consiglio delibera di rinnovare la convenzione con la Scuola Italiana di Alta Formazione eTrain   

     che offre agli iscritti corsi riconosciuti in tutta Italia con crediti formativi professionali. 

 

9/2/2025: Evento formativo “Riaprire i Navigli”. 22 febbraio. Rel. Cons. Bosco 

Alla luce di quanto esposto dal Consigliere Bosco, il Consiglio approva la proposta dall’arch. Matteo 

Gambaro di organizzare il Seminario “Riaprire i Navigli. Per un nuovo paesaggio urbano”, che si 

terrà il prossimo 22 febbraio (10,30) presso la sede dell’Ordine. 

Interverranno, oltre l’arch. Gambaro, i relatori: Roberto Biscardini - Presidente dell’Associazione 

Riaprire i Navigli; Andrea Cassone - Presidente AIAPP; Maurizio Ori - Architetto del Paesaggio. 

Il Consigliere Bosco porterà i saluti dell’Ordine in vece della Presidente che non potrà essere presente. 

 

10/2/2025: Vidima parcelle 

Il Consiglio delibera la vidima delle parcelle n. 1/2025 presentata dall’arch. … omissis… e n. 2/2025 

presentata dall’ arch. … .omissis…. 

 

11/2/2025: Pagamenti. 

Il Consiglio delibera i seguenti pagamenti: 

Est Sesia   €     2.240,43  Canone locazione spese Novara febbraio  

Perovanni   €        719,75  Canone locazione spese VB febbraio 

Minerva   €        347,71              Riscaldamento VB novembre-dicembre 

NO-MI srl   €          52,00  Acquisto 3 libri (Lazzarelli) 

Ordine Architetti Torino €        200,00  Contributo Convegno Salva Casa    

                 11/11/24  
 



Ripartizione spese di Federazione 2023/2024: Dal prospetto ricevuto dal Tesoriere di Federazione, 

arch. Vittorio Porta, emerge che l’Ordine di Novara ha sostenuto (per attività di Federazione) una 

spesa di 31,60 euro; Cuneo di 78,40 euro e Aosta di 2.667,15 euro – perché partecipa alle DCR a 

Roma in presenza. La Presidente riferisce di aver già sollevato dubbi in Federazione; i costi 

comunicati vengono comunque approvati perché la contestazione doveva essere fatta prima di 

ricevere il consuntivo. 

Il Consiglio esprime pertanto parere favorevole al pagamento della quota di competenza del nostro 

Ordine pari ad € 368,66. 

 

12/2/2025: Report Consiglieri. 

Il Consiglio delibera di approvare il report presentato dall’Arch. Cornalba relativamente all’attività 

di Consiglio dell’anno 2024: € 842,68. 

 

13/2/2025: Rinnovo associazione INU 2025. 

Il Consiglio delibera di rinnovare per l’anno 2025 l’associazione all’Istituto Nazionale di Urbanistica 

versando la quota annuale di € 550,00. 

 

14/2/2025: Ciclo conferenze. 2025. In collaborazione con il Museo del Paesaggio.  

Alla luce di quanto esposto dal Consigliere Spicone, il Consiglio approva il programma del ciclo di 

conferenze (“Spazi Pubblici e Privati in dialogo. Una panca, un muro, un colore, una luce”) proposto 

dalla Commissione Cultura di Verbania, in collaborazione con il Museo del Paesaggio, che concederà 

gratuitamente gli spazi di casa Ceretti per lo svolgimento di 4 incontri. (20/02; 27/03; 03/04; 22/05) 

Il Consiglio approva il costo per l’organizzazione della rassegna, pari complessivamente ad euro 

600,00 (oneri esclusi). 

 

15/2/2025: Ass. La Torre Mattarella. Richiesta patrocinio al Convegno "Proteggere il suolo per 

proteggere il futuro". Galliate, 20 febbraio 

Vista la richiesta, il Consiglio delibera di patrocinare il convegno "Proteggere il suolo per proteggere 

il futuro", che si terrà il 20 febbraio p.v. presso il Salone Neogotico del Castello di Galliate. L’evento, 

è organizzato dall’Associazione La Torre Mattarella in collaborazione con l’Associazione I Fontanili 

di Pernate Onlus. 

Agli iscritti partecipanti verrà riconosciuto anche 1 cfp. 

 

16/2/2025: Cult Lab: Richiesta accreditamento evento formativo. 

Vista la richiesta, verificato il programma, il Consiglio delibera di accreditare l’incontro formativo 

dal titolo “Progettare la città futura. Pedonalizzazione e sicurezza degli spazi pubblici” che si terrà 

il prossimo 26 febbraio presso gli spazi espositivi di Pittino Serramenti (Novara). 

Agli iscritti partecipanti verranno riconosciuti 2 cfp. 

 

17/2/2025: Arch. Paolo Colombo. Richiesta inserimento elenco collaudatori. 

Vista la disponibilità, verificato il possesso dei requisiti previsti per legge, il Consiglio delibera di 

accogliere la richiesta dell’arch. Paolo Colombo (n. 571) di essere inserito nell’elenco dei collaudatori 

tenuto dall’Ordine. 

 

18/2/2025: Impresa Airoldi: richiesta terna collaudatori. 

Vista la richiesta, il Consiglio, consultato l’elenco dei collaudatori delle opere in C.A., delibera la 

seguente terna da comunicare all’impresa Airoldi Costruzioni di Galliate per il collaudo di una nuova 

costruzione di 4 ville a schiera con autorimesse: architetti Rino Cimmino, Ruggero Mossotti e 

Lorenzo Stelitano. 

 

19/2/2025: Concessione uso locali ad iscritti. 



Viste le richieste, il Consiglio delibera di concedere l’utilizzo dei locali dell’Ordine a: 

- arch. … omissis…. / sede Novara: 6 febbraio (mattina e pomeriggio); 11 febbraio (mattina) 

- arch. … omissis… / sede Verbania: 13 febbraio (pomeriggio) 

 

20/2/2025: Acquisto Laser Scanner. Rel. arch. Trevisan 

Il Consigliere Trevisan chiede se è possibile procedere con l’acquisto dello strumento così come 

approvato in sede di Assemblea. Il Consiglio approva. 

Il Consigliere chiederà di formalizzare la bozza di contratto di acquisto e chiederà specifiche 

informazioni inerenti il ciclo formativo per l’utilizzo dello strumento stesso. 

 

 

§ § § 

 

 

2. odg. - FEDERAZIONE 

- Relazione arch. Stress: riunione DCR 16 gennaio.   

Il Consigliere Stress ha seguito -collegata on-line- i lavori della delegazione Consultiva regionale. 

Espone sinteticamente i punti affrontati: 

- Disservizi della piattaforma formazione; 

- Modifica della Legge 169: ricorso al TAR e il CNA, su consiglio dei legali, sospende le attività 

di lavoro riguardo la modifica delle norme oggetto del contenzioso; in attesa della sentenza il 

CNA trasmetterà una circolare con le indicazioni su come agire riguardo le imminenti elezioni 

di molti Ordini territoriali; affermano che le spese sono basse per le elezioni attraverso 

l’utilizzo del portale online convenzionato (es. 500 iscritti circa 300/400 euro – Roma 18.000 

iscritti circa 5.000 euro). 

- Direttiva Case green: richiesta di tavolo tecnico prima dell’uscita di una normativa, in modo 

da fornire dei contributi concreti e del settore; 

- Evento sui prezziari prima della CNO di febbraio 

- Situazione complessa riguardante le Rete delle Professioni Tecniche.  

  

3. odg. - CNAPPC   

- Incontro G.O. Pari Opportunità. Roma, 23 febbraio. Rel. arch. Ferrario (collegata on line) 

L’arch. Nicoletta Ferrario si collega on-line e relaziona ai consiglieri sui lavori dell’incontro 

del G.O. Pari opportunità. 

Due incontri: Mattino - incontro con Avv. Secchi Caruggi - Presidente Commissione Pari 

opportunità del Consiglio nazionale forense (hanno l’obbligo di avere commissioni territoriali). 

L’avvocato ha spiegato come funzionano ed ha fornito le indicazioni su come procedere ed iniziare a 

lavorare in questa direzione (loro hanno iniziato 12 anni fa). Ha fornito le regole base. 

Ha consigliato di iniziare con le commissioni e formazione territoriali sulle parità di genere in senso 

lato. Ogni Ordine deve generare la propria commissione con regole base.  

  Pomeriggio - Incontro con gli Ordini territoriali che avevano deciso di partecipare (alcuni 

hanno già dei gruppi operativi interni – es. Ordine di Arezzo). 

Andrà redatto un questionario per l’attività di screening sulla qualità lavorativa. 

Prossima riunione tra una decina di giorni. 

Arch. Ferrario manderà il verbale del gruppo operativo. 

Il Consiglio prende atto di quanto riferito. 

 

5. odg. - DEONTOLOGIA 

- … omissis….. Chiarimenti su attività svolta. Aggiornamenti. Rel. la Presidente 



La collega aveva richiesto l’esonero della formazione perché lavora in … omissis… come 

progettista. La questione si è spostata dalla questione dell’obbligo di fare la formazione alla questione 

delle mansioni che svolge (… omissis….) 

La collega era stata convocata a fornire chiarimenti nell’odierna seduta consigliare. Non 

potendo intervenire, le è stata inviata una richiesta di chiarimenti sulle mansioni che svolge e sul 

contratto di lavoro sottoscritto.   

  La nostra consulente legale suggerisce di scriverle che è tenuta a fare la formazione e 

ricordarle che le sue mansioni si limitano a quelle del pianificatore. 

 Si rimane comunque in attesa di ricevere la pec di risposta con i chiarimenti richiesti. 

 

- arch. … omissi….. Quesito Partecipazione Bando concorso. Incontro con iscritta (h 17,00). Rel. 

arch. Trevisan 

E’ presente l’arch. … omissis…. che illustra il quesito posto ovvero: Lavorando presso una 

pubblica amministrazione mi chiedevo se mi è possibile partecipare a concorsi di idee e/o progetti a 

titolo di PRO-BONO quindi gratis senza percepire alcun compenso e se del caso mi occorre 

comunque il nulla osta del mio Ente. 
Fermo restando che un dipendente pubblico può svolgere la libera professione con il nulla 

osta dell’ente, l’Ordine non può ammettere che un professionista partecipi a concorsi e chieda di non 

essere retribuito, in quanto sarebbe concorrenza sleale.  

In un gruppo di lavoro, potrebbe invece partecipare, utilizzando anche il proprio nome, e non 

percepire una remunerazione (indicandolo nell’atto costitutivo della ATP). 

 

6. odg. – PROFESSIONE        

-  Relazione Incontro AAA del 17 gennaio. Rel. arch. Trevisan. 

Relaziona il Consigliere Trevisan che informa che l’Associazione AAA è riuscita a 

sottoscrivere il disciplinare con Francesca Molteni. 

E’ stata rinnovata la presidenza con la conferma dell’arch. Simone Cola. 

L’arch. Trevisan ha sollevato il problema del rinnovo dei consigli ordinistici: è necessario che 

AAA comunichi a tutti gli Ordini che la partenza di questo importante progetto culturale possa trovare 

continuità di intenti sia con i nuovi membri eletti ma anche con chi (avendo raggiunto il compimento 

dei due mandati consentiti dalla legge) sino ad oggi ha avuto il ruolo di referente e che ha seguito il 

percorso per il proprio ordine di appartenenza. 

 

8. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

- Richiesta esonero quota 2025 per maternità. Arch. … omissis…. 

- Preventivo abbonamento piattaforma Votafacile.it / Convenzione CNAPPC con Skyvote; 

 In assenza del Tesoriere, la discussione dei suddetti punti viene rinviata alla prossima seduta 

consigliare. 

 

10. - ATTIVITA’ CULTURALI 

-  Rel. incontro con architetti Studio G1 Novara. Rel. la Presidente e Cons. Bosco. 

La Presidente e il Consigliere Bosco hanno incontrato gli architetti G. Gramegna, G.C. Rigotti, 

P. Aina dello studio Soc. Cooperativa G1, che hanno manifestato la loro intenzione di trasferire a un 

iscritto motivato il loro patrimonio intellettuale/lavorativo/strumentale. La loro idea sarebbe quella di 

individuare un giovane architetto tra i 25 e 30 anni che li affianchi negli ultimi lavori. Chiedono 

all’Ordine di aiutarli in questa ricerca. 

Inoltre quest’anno fanno i 50 anni e vorrebbero organizzare una mostra, con il nostro contributo. 

Il Consiglio rimane in attesa di ricevere la richiesta ufficiale che verrà pubblicata sulla bacheca del 

sito dell’Ordine. 

 

-  Libro e Convegno Boca. Aggiornamenti. Rel. Cons. Bosco 



Il Consigliere Bosco riferisce che il Club Lions di Novara non è più disponibile a sostenere 

economicamente il progetto della pubblicazione sul libro sull’arch. Diego Boca. 

Considerato che l’Ordine non può superare l’impegno economico già stanziato e deliberato, 

andranno trovati dei fondi tramite sponsor. 

 

11. odg. – COMMISSIONI 

- Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti. 

Commissione Formazione di Novara: Il Consigliere Bosco elenca i progetti che saranno 

sviluppati nel 2025: 

- Mostra “Alberi Straordinari d’Italia” con l’associazione dei Patriarchi della Natura. Presso la sala 

dell’Accademia del Broletto dal 18 al 30 marzo (con una spesa di circa 3000 euro) 

- Convegno – Comunicare l’albero 

- La città autistica - libro da presentare 

- Tema dei labirinti 

- Incontro con il Professor Carlo Tosco per organizzare una conferenza conclusiva alla mostra 

attualmente esposta al Castello di Novara “Evoluzione dei Paesaggi dalla ritrattistica dell'Ottocento 

ai giorni nostri” 

- Gita ad Aosta 

- Cineforum: 8/05 Le mani sulle città; 22/05 Padiglione sull’acqua 

- Gita isole Borromee 

- Giro a Milano 

- Evento formativo sul nuovo Codice deontologico 

- Mostra Gino Valle – spostata più avanti 

- Conferenza Villaggio Dalmazia 

 

NovarAchitettura: si svolgerà nella prima metà di aprile in versione ridotta 

 

Commissione Urbanistica: prossimo incontro: lunedì 10/02 ore 17 

Il Consigliere Vallino relaziona sull’incontro tenutosi ieri in Regione Piemonte – primo incontro 

convocato dall’Assessore Gallo per avviare il tavolo di confronto per l’aggiornamento/riforma della 

legge urbanistica. Al tavolo era presente un rappresentante per ogni categoria/stakeholder interessata 

(Federazioni professionali, RPT, ANCI, ANCE, Confindustria, Confcommercio …): il Consigliere 

Vallino, quale coordinatore della Commissione Urbanistica regionale, è intervenuto in rappresentanza 

della Federazione Ordini A.P.P.C..   

Si è aperto un interessante dibattito circa la necessità di giungere a breve ad una ridefinizione 

delle regole in materia urbanistica: in particolare sono emerse diverse sensibilità/approcci per una 

Riforma complessiva o una modifica/integrazione dell’attuale LR 56. 

Gli uffici dell’assessorato stanno inoltre lavorando ad un rapido provvedimento mirato a recuperare 

i gli incentivi per il recupero/riuso edilizio a suo tempo disposti dalla LR 16/2018 e venuti meno a 

seguito della Sentenza della Consulta per LR 7/2022. 

In occasione dell’incontro il Consigliere Vallino, a fronte dell’intervento del presidente della Rete 

Professioni Tecniche che si è presentato quale portavoce di tutte le categorie tecniche regionali, ha 

specificato che così non è, rimarcando peraltro la competenza specifica in materia riservata al nostro 

sistema ordinistico. 

In ogni caso, all’esito dell’incontro, si esprime una valutazione positiva in quanto, dopo anni di 

latitanza, pare poter ripartire un’iniziativa/percorso di aggiornamento/innovazione delle regole per il 

governo del territorio (prossimo incontro previsto dall’Assessorato verso fine febbraio). 

 

9. odg. - VARIE 

- Quesito dell’arch. … omississ…..  



L’arch. … omissis….., nostro ex-iscritto e attualmente iscritto presso l’OTIA (Ordine 

Ingegneri e Architetti del Canton Ticino), si è rivolto al nostro Ordine chiedendo se un ingegnere 

ambientale può firmare progetti architettonici residenziali (a Verbania). Gli è stato consigliato di 

scrivere direttamente all’Ordine degli ingegneri, competente territorialmente, mettendo in copia il 

nostro Ordine, se lo ritiene.  

 

- Questione sondaggio gradimento Uffici tecnici. 

 Si incarica la Segreteria di inviare la lettera ai Sindaci e agli Uffici Tecnici dei Comuni delle 

due Province, con cui si comunica che il sondaggio di gradimento è stato “poco significativo e 

certamente non probante un preciso orientamento del giudizio nel suo complesso”.   
 

 Alle ore 18,30 si chiude la seduta consigliare. 

 

    IL SEGRETARIO                    LA PRESIDENTE 

          arch. Federica Cornalba                      arch. Lucia Ferraris 


